
 

 
Faits saillants à l’intention des parents 
Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 

 
DATE : 30 novembre 2022  
RÉUNION : En présentiel  
QUORUM : Oui     PERSONNES INVITÉES : Membres de l’OPP. 

 
MOT DE LA PRÉSIDENTE 

• Se donne le mandat d’éveiller l’intérêt des parents à l’implication à l’école par le biais de divers moyens. 

• Lancement de la bibliothèque cette semaine avec les parents bénévoles. Le tout est vécu très positivement. Un 
membre enseignant souligne la valeur de cette implication, notamment auprès des très jeunes élèves. Des 
plages horaires sont encore libres, si d’autres parents souhaitent offrir du temps. 

 
MOT DU DIRECTEUR 

• Retour sur la nouvelle présidence. Retient les améliorations souhaitées dont la communication parents-école, 
diffusion des CÉ, mesures pour impliquer les parents. 

• Activité Véhicube du Grand Défi Pierre Lavoie en cours pour 2 jours, sous l’initiative d’un membre enseignant. 
Les parents rapportent l’enthousiasme de leurs enfants. 

 
MOT DE LA REPRÉSENTANTE DES PARENTS 

• Nomination du Protecteur de l’élève et de son substitut. Les candidats entreront en poste sous peu. 

• Discussion sur la courbe démographique du quartier. Si la tendance se maintient, les écoles secondaires devront 
revoir leurs infrastructures pour accueillir tous les élèves. À SFA, la capacité maximale est presqu’atteinte. 

 
MOT DU SERVICE DE GARDE 

• Planification des sorties pour l’hiver 2023. Défis pour trouver des autobus vu le manque de personnel ce qui 
compromet la sortie Glissades de St-Jean-de-Matha. Une recherche d’alternatives est en cours. 

• Planification des activités de Noël seront envoyées par les éducateur/trices aux parents d’ici la fin de la semaine. 

 
INFORMATIONS 

• Projet spécial de tutorat débuté pour accompagner les élèves selon les besoins identifiés par l’enseignant. 

• Retour sur la première rencontre de l’OPP du 8 novembre. Désir des parents de s’impliquer. 

• L’invitation à participer au CÉ ont été déclinées par la Maison de la Famille et Loisirs Ste-Claire faute de 
personnel pour y assister. Un membre parent propose l’Anonyme. La direction les approchera. 

 
DÉCISIONS 

• Première activité impliquant l’OPP : Distribution de chocolats chauds au préscolaire le 9 décembre. 

• Sorties parascolaires 2022-2023. 

 
DIVERS/QUESTIONS DES MEMBRES 

• Un membre-parent questionne sur la gestion des conflits à l’école et demande la possibilité d’avoir accès à des 
outils pour accompagner leur enfant et renforcir les interventions réalisées à l’école. Les membres-enseignants 
mentionnent que de la formation et ateliers sont donnés à l’école. Il est dit également que les conflits demeurent 
multifactoriels et les approches adaptées à chaque enfant. Néanmoins, la direction s’engage à faire la recherche 
de références pour les parents et assurer la coordination et l’arrimage du travail de l’école avec les parents. 

• Un membre-parent soulève la conduite dangereuse de parents aux alentours de l’école, ce qui est renchéri par 
l’ensemble des membres. La direction confirme la problématique. Des interventions régulières sont réalisées.  

 
La rencontre prévue le 21 décembre est annulée considérant la situation sur les virus. 
Prochaine rencontre : le 22 février 2023.  


